

Medium / Media
Erscheinungsdatum / Date de parution
Auflage / Tirage
Art / Catégorie

Focus.de
1. März 2012
Internet
Kultur



Deutsch-Französischer Kulturrat
Haut Conseil culturel franco-allemand



Kulturpolitik

Deutsche und französische Kulturschaffende für Kulturstiftung

Donnerstag, 01.03.2012, 16:23

Kulturschaffende aus Deutschland und Frankreich haben die Einrichtung einer deutsch-französischen Kulturstiftung vorgeschlagen.

Diese sollte mit einem eigenen Budget ausgestattet werden und gemeinsame Kulturaktivitäten anschieben, heißt es in einer am Donnerstag veröffentlichten Stellungnahme des Deutsch-Französischen Kulturrates.

„Eine Gesellschaft, die sich nur auf Profitstreben gründet, ist eine geistig arme Gesellschaft“, hieß es in der Mitteilung. Kunst und Kultur müssten als fundamentaler Wert des Lebens betrachtet werden.

Der Deutsch-Französische Kulturrat wurde 1988 ins Leben gerufen und versteht sich als Bindeglied zwischen der deutschen und der französischen Kulturpolitik. Präsident auf deutscher Seite ist derzeit der Künstlerische Leiter der Berliner Schaubühne, Thomas Ostermeier, auf französischer der frühere Kulturminister Jacques Toubon. Dem Rat gehören zwölf hochrangige Vertreter der deutschen und der französischen Kultur an.

dpa